

Extrait du Lycée Truc

http://pratic.espe.univ-amu.fr/spip_acad/spip.php?article578

La ville de FRANCFORT - 1

- HISTOIRE-GEOGRAPHIE -

Date de mise en ligne : jeudi 19 août 2010

Lycée Truc

La ville de FRANCFORT



FRANCFORT

La visite de la ville commence par.... Non, plutôt qu'une description de la visite de la ville que vous trouverez sûrement dans les guides touristiques, voilà les impressions des élèves :

Omar : Francfort ressemble à une ville américaine avec ses buildings ; c'est une ville dynamique ; toutes les plus grandes banques du monde s'y trouvent....



img14

C'est l'endroit où on voit rouler les plus belles voitures ! C'est le pôle économique de l'Allemagne avec son aéroport(..) C'est aussi une ville touristique avec ses nombreux musées (celui de la Poste par exemple) ses monuments (la cathédrale).. Dommage qu'il n'y ait pas plus de soleil !

Malik : c'est une immense ville touristique ! Des gratte-ciel qui s'y élèvent à des hauteurs impressionnantes, tels qu'on pourrait les comparer à notre célèbre Tour Eiffel ! Le temps était pluvieux sauf un jour où le soleil a fait son apparition : on était tous heureux !(..) Emmanuel : Francfort est une ville assez moderne ; il y a des gratte-ciel immenses avec un design très futuriste ; c'est une ville industrielle avec beaucoup d'entreprises (..) à Francfort les touristes on en entend parler ! Dans cette ville il y a énormément d'étrangers ; on avait cru qu'il n'y aurait que des blonds aux yeux bleus mais il y a beaucoup d'autres origines !(..),L'inconvénient était la nourriture et les horaires inattendus ! Perrine : A Francfort, on y trouve métros, trains, bus, voitures, animation, industries... Ce qui m'a marqué le plus lors de sa visite est la population cosmopolite, je n'y pensais pas mais une personne sur quatre est étrangère là-bas !! J'ai trouvé très intéressant la cathédrale d'époque, située près de la rivière le Main où circulent aussi des bateaux de touristes.. Mais ce qui fait la force de Francfort sont les tours très élevées du style de celles de New York !! (..) Kader : Francfort est une grande ville avec 600 000 habitants, " très " économique avec une banque différente à chaque coin de rue, mais aussi une architecture ancienne juste à côté. Ce qui m'a le plus marqué est l'aéroport situé au centre de l'Europe !! On y observe plus de cinq mouvements aériens en une minute !! François : Francfort est une ville moderne avec un statut très important en Allemagne et en Europe avec toutes ses banques au coeur de la ville

La ville de FRANCFORT - 1

et son aéroport. Elle est aussi très cosmopolite ; de nombreuses races vivent en communauté. Mais l'inconvénient est la nourriture très spéciale et le temps assez pluvieux et humide. Elarif : Francfort est une ville très riche : ses grandes tours, sièges des banques, la propreté de la ville et son urbanisation convoitée et appréciée des touristes. Ce qui m'a vraiment plu c'est qu'un tiers des personnes qui y travaillent sont d'origine étrangère et que les élèves allemands n'ont pas de cours l'après midi !! Karim : Francfort est une grande ville de 606 000 habitants, qui après la guerre, a été totalement reconstruite avec une partie gardant le charme d'une ancienne ville et une autre très moderne avec ses buildings abritant des banques. Au centre la rivière, le Main, a un air de ressemblance avec la Seine à Paris. Francfort est nettement plus propre que Marseille, mais elle n'a pas sa joie de vivre ! Michaël : Ce qui m'a marqué à Francfort sont les gratte-ciel des banques qui dominent la ville !! Le centre est très commercial avec des boutiques en tout genre Régis : Voici ce qui m'a le plus marqué dans Francfort : toutes les ethnies, tous les pays sont regroupés à Francfort, et, fait remarquable, les gens semblent tous parler à l'aise d'autres langues comme l'anglais !! Est ce du au fait que l'aéroport est immense et dynamique ?!